

Le nouveau parlement ukrainien élit un gouvernement de coalition



Kiev, 27 février (RHC-PL)- Le nouveau Parlement de l'Ukraine a décidé que le pays soit gouverné par une coalition et a proposé l'ex ministre de l'Économie Arseniy Iatseniouk comme premier ministre.

Le parlement est formé de 250 députés des partis, Patrie, UDAR, Liberté et des groupes Développement Économique , Ukraine Europe Souveraine, entre autres.

D'autre part, dans un message publié par l'agence russe Interfax, le président renversé, Viktor Ianoukovitch, a qualifié d'illégitimes les décisions prises par l'organe législatif .

Il signale qu'il se considère encore comme le chef de l'État légitime, il exige que la situation dans son pays revienne dans le cadre constitutionnel, et il insiste sur le fait que l'accord obtenu avec l'opposition vendredi dernier n'a pas été respecté.

Il s'agit des premières déclarations du président destitué après avoir quitté Kiev samedi dernier pour une destination inconnue.

Par ailleurs, le président de l'Ukraine désigné, Alexander Turchinov, a déclaré qu'un quelconque mouvement des troupes russes en Crimée serait interprété comme une agression militaire et il a appelé la Flotte de la Mer Noire à se maintenir dans les limites fixées par les accords bilatéraux.

Il a signalé que les occupations des sièges gouvernementaux dans cette république autonome sont considérés comme des attaques contre l'Ukraine. En sa qualité d'auto déclaré commandant suprême des Forces Armées, il a ordonné aux structures de sécurité d'adopter des mesures défensives.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/15881-le-nouveau-parlement-ukrainien-elit-un-gouvernement-de-coalition>



Radio Habana Cuba